

Köln, 05.08.2025

Liebe Mitglieder in unseren Pfarrgemeinden,
liebe Wahlberechtigte ab 14 Jahren,

am **8. und 9. November 2025** finden in unserem katholischen Gemeindeverband Köln Am Südkreuz die **Wahlen zum Pfarrgemeinderat und zu den Kirchenvorständen** statt. Mit diesem Schreiben möchten wir Sie dazu einladen, bei diesen Wahlen ihre Stimme abzugeben und so die Zukunft unserer Gemeinden mitzugestalten.

Gleichzeitig möchten wir gerne wissen, was Sie von der Kirche in unseren Stadtteilen erwarten, und welche Wünsche Sie an unsere Gemeinden in Bayenthal, Marienburg, Raderberg, Raderthal und Zollstock haben. Hier leben ca. 14.000 registrierte Katholikinnen und Katholiken. Im Gemeindegebiet gibt es fünf Kirchen, fünf Gemeindesäle, drei Pfarrbüros und zwei katholische Kindergärten. Es gibt Angebote für Kinder und Jugendliche, für Familien und alte Menschen, und es gibt Unterstützung für Menschen in Not. Viele dieser Aufgaben werden vor Ort von ehrenamtlich Tätigen wahrgenommen, und für die sind der Pfarrgemeinderat und die Kirchenvorstände wichtige Ansprechpartner.

Im Pfarrgemeinderat und in den Kirchenvorständen sitzen Gemeindemitglieder - gerne auch Jugendliche-, die demokratisch gewählt werden. Der Pfarrer ist verpflichtet, in wichtigen Fragen den Rat des Pfarrgemeinderats einzuholen. Die Kirchenvorstände verwalten das Vermögen der Gemeinde. Zu ihrem Aufgabenbereich gehören die Finanzen, das Personal und die Immobilien der Gemeinde.

Was können Sie tun?

- **Informieren Sie sich** auf der Homepage unseres Seelsorgebereichs über das Gemeindeleben in Ihrem Stadtteil
- **Gehen Sie am 8. und 9.11. zur Wahl** oder beantragen Sie in einem unserer Pfarrbüros Ihre Briefwahlunterlagen
- **Unterstützen Sie uns** bei der Durchführung der Wahl
- **Kandidieren Sie** für eine Amtszeit im Pfarrgemeinderat oder im Kirchenvorstand

**Und vor allem: Sprechen Sie uns an, oder schreiben Sie uns, und sagen Sie uns, welche Erwartungen Sie an die katholischen Gemeinden in Ihrem Stadtteil haben!
Wir freuen uns auf Sie!**

Mit herzlichen Grüßen

Martina Ameling
Vorsitzende des Pfarrgemeinderats
Köln Am Südkreuz

Alfred Gehrman
Vorsitzender des Wahlausschusses
für die Wahl des Pfarrgemeinderats

